
入部してからの出会い 

 

私がこの千葉中央に入ったきっかけは、私が通っている小学校の体育館でやっている「ママさ

んバレー」に山川コーチが来てさそわれました。初めて行った体育館は泉谷小学校で、その日、

入りたいと思い、何日か体験し、入部しました。 

 

入部してからは、いろんな大きな大会に行ったり、練習試合にも行き、初めて体験した事ばかり

でした。 

それに、夏には全国大会のきっぷを取り出場した夏の全国大会は、とてもいい思い出になりま

した。 

秋の関東大会では、サンダースに一セット取ったあのしゅんかんは、「すごい！！」と思ったけど、

「さすがだな」とも思いました。 

 

そして最後の大会の冬のスポ少。県予選でどんどん勝ち上がり、決勝戦は、はんたい側から上

がってきたミサキ Jr と戦いました。ミサキに勝ち優勝したけど、ミサキもすごく強くなったなと

思いました。 

（この日は、レギュラーと、のぞみ、みき、すみれの9人で、その他の人は、LC杯に出場しました。） 

 

最 後の結果発表の前、せい列する時に、ももちゃんから、「のぞみとみきが前に出てもらうんだ

よ」と言われましたが、私は、もらわないとずっと思っていまし た。しかし、中央の名前が呼ば

れてから、「のぞみ、みき」と言われ、ももちゃんと一緒に三人で前へ出ました。ももちゃんは、し

ょうじょう、のぞみは優勝 カップ、私はボールをもらいました。あの時は、すごくうれしかったで

す。 

 

そして向かえた三月。三月十一日におきた東北地方と関東地方にきたあの大きな地震のえいき

ょうで、中止になってしまいました。聞いた時は、すごく、くやしかったです。 

 

でも一年三ヶ月という短い間だったけど色んな人達に出会い、色々なことをおそわり目で見た

りして、たくさんの経験と、体験をしました。 

 

最後に保護者の方々には、大会の時には朝早くから、場所取りをして下さったり、毎回の遠征で

は、配車や向こうへ行ってのサポート、練習のつきあいは、すごく感謝しています。ありがとう

ございました。 

 

かんとく並びに、コーチの方々、私をここまで育てて下さってありがとうございました。 

中学校へ行っても中央で学んだ事をしっかり発揮し、がんばっていきたいです。 


